

《单词百科:remanded是什么意思?remanded怎么发音?remanded的解释和用法》

英语单词remanded是什么意思?remanded怎么读?remanded怎么发音?简答网为您整理了remanded的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



remanded怎么读

remanded的读音:[r mændid]

remanded的意思

1、v.将...还押候审(remand的过去式和过去分词);将...发回重审;

remanded的相关词组

1、remand home 少年犯拘留所;

remanded的近义词

- 1、custody n.监管;拘留, 羁押;抚养权, 监护权;
- 2、gaol n.监狱, 拘留所;
- 3、immure vt.禁闭, 监禁;
- 4、imprison vt.关押, 监禁;束缚, 禁锢;使...不自由;
- 5、imprisonment n.关押, 监禁;“imprison”的派生;

remanded的双语例句

- 1、Both were remanded on bail by Wrexham magistrates until March 24.

两个人都被雷克瑟姆的地方治安官批准保释,直到3月24日审判。

- 2、Magistrates will be able to attach conditions when juveniles are remanded.

地方法官将可以在少年犯送押时提出附加条件。

- 3、Heggie was remanded to a mental hospital for assessment by doctors.

赫吉被押往一所精神病院接受医生检查。

- 4、Carter was remanded in custody for seven days.

卡特在押候审7天。

- 5、Three people appeared in court and two of them were remanded in custody.

有3个人出庭,其中两个被还押候审。

- 6、A man has been remanded in custody charged with the murder of an eight-year-old girl.

一名男子被指控谋杀了一名8岁的女孩,现已还押候审。

- 7、A 17-year-old youth was remanded in custody yesterday.

一名17岁的年轻人昨天被还押候审。

- 8、The magistrate remanded him in custody for two weeks.

法官命令把他拘留两星期.

9、The accused was remanded in custody for a week.

被告还押候审一星期.

10、He was remanded in custody.

他被还押.

11、The prisoner had to be remanded for a week while the missing witness was found.

在寻找失踪的证人期间,罪犯得被关押一周.

12、In the Hanly litigation, the case was repeatedly remanded for further explanations by the agency.

在汉利诉讼案中,案卷被反复送还,要求机构作进一步解释.

13、Police again remanded him to his cell upon a charge of disorderly conduct.

警方又控告他扰乱秩序,把他押回牢房.

14、The judge ordered that the prisoner should be remanded.

法官命令将犯人还押候审.

15、He remanded in custody, charged with the murder of a policeman.

他被控谋杀一名警察,正在羁押候审.

以上是简答网为您整理的remanded怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于rem

anded的用法、reman

ded的释义、remanded的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/remanded>